

こんにちは 日本共産党

市會議員

発行: 2016年1月17日
連絡先: 日本共産党伏見地区委員会
TEL(611)9135 fax(602)9117



西野さち子です

くらしの目線で市政を変える



2016

戦法麻比のメッセージ→京都かや!!

2月京都市長選挙でくらし・福祉いちばんの願い集めよう



2月7日
京都市長
選挙

必勝誓い 大新年会議！

1月6日に呉竹文化センターで大新年会議が行われ、各地域から活動報告や願いが寸劇で報告されました。

桃山・醍醐地域からは、保育所前などで行ったシール投票での様子が寸劇で報告され、「展望台よりごみ袋の値下げをしてほしい」「保育料の値下げを」「敬老乗車証を改悪しないで」「国保料の値下げを」など笑いの中にも多くの切実な願いが出され、市長選挙の重要性を共有されました。

本田久美子さんが参加され「子どもは京都の未来を背負っていく人です。こども未来局をつくります。敬老乗車証制度を守ります」と訴えました。



1月2日、倉林明子参議院議員、大河原としたか参議院予定候補、本田久美子市長予定候補とともに、伏見区選出の府会議員2名、市会議員3名が勢ぞろいして、新年初の宣伝をしました。東大手筋では、初詣客や集まられた多くの皆さんと本田久美子人形で盛り上がりました。

大河原予定候補は「憲法を守る立場

合わせて最後まで頑張りぬきます」と
新年の決意を語りました。本田久美子
さんは「京都の町は50年後、100
年後の未来からの預かりもの。今の市
長ひとりが好きなように壊す」とは許
されません」「教え子を二度と戦場に
送らないために頑張ります」と訴えま
した。市民の方々と暮らし、そして
京都の町を守るために本田市長を実現
しましょう。

1月の日の午後
ピックカメラ横に
集合して、関西電
力前をぐるぐると
パレードをして原
発再稼働反対を訴
える取り組みが行
われました。



原発の再稼働は許さない！

1月1日は恒例の山宣の墓参りで始まります。

今年も、若者たち、穀田衆議院議員や伏見、宇治の府市会議員が新年に集いました。立憲主義と民主主義を私たちの手に取り戻す年にするため、京都市長選挙と参議院選挙の勝利に向けて頑張りぬく」と誓い合いました。





新春恒例 山宣の墓前で誓いました

毎週金曜日に行われているキンカン行動に参加されている方を中心に、府内から多くの方が参加されました。西野さち子市議も「原発の再稼働は許さない」と訴えました。